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Официальное коммюнике о 5237-м (закрытом)
заседании Совета Безопасности,

состоявшемся при закрытых дверях в зале заседаний
Совета Безопасности в Центральных учреждениях
в Нью-Йорке в среду, 27 июля 2005 года, в 12 ч. 05 м.

В соответствии с правилом 55 временных правил процедуры Совета
Безопасности вместо стенографического отчета через Генерального секретаря
было распространено следующее коммюнике:

«На своем 5237-м заседании, состоявшемся при закрытых дверях
27 июля 2005 года, Совет Безопасности рассмотрел пункт, озаглавленный
«Письма Постоянного представителя Соединенного Королевства Велико-
британии и Северной Ирландии при Организации Объединенных Наций
от 26 июля 2005 года на имя Председателя Совета Безопасности
(S/2005/485 и S/2005/489)».

Перед утверждением повестки дня представитель Российской Феде-
рации выступил с требованием поставить повестку дня на голосование.
Представители Китая и Соединенного Королевства сделали заявления.

Председатель поставил требование Российской Федерации на голо-
сование.

Было подано девять голосов за требование и пять против (Алжир,
Бенин, Китай, Объединенная Республика Танзания и Российская Федера-
ция) при одном воздержавшемся (Бразилия).

Повестка дня была утверждена.

Председатель с согласия Совета пригласил представителя Зимбабве
принять участие в рассмотрении пункта без права голоса сообразно соот-
ветствующим положениям Устава и правилу 37 временных правил проце-
дуры Совета.

В соответствии с пониманием, достигнутым в ходе предварительно
проведенных Советом консультаций, Председатель с согласия Совета об-
ратился к Специальному посланнику Генерального секретаря по вопросам
населенных пунктов в Зимбабве г-же Анне Каджумуло Тибайджуке с
предложением, предусмотренным правилом 39 временных правил проце-
дуры Совета.
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Члены Совета заслушали сообщение г-жи Тибайджуки.

Представитель Зимбабве выступил с заявлением.

Г-жа Тибайджука ответила на вопросы членов Совета».


